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Emite Antonio Ixtláhuac convocatoria para la
conformación  del COPLADEMUN

Esta invitación llama a todos los sectores a que participen y sean parte de las decisiones que
emprenda la administración municipal, en beneficio del desarrollo de Zitácuaro.

SAPA pone en marcha
programa de

“Desazolve de rejillas”
- Abarcará toda la ciudad

Zitácuaro, Mich., 13 de octubre del
2021.- El alcalde Juan Antonio Ixtláhuac
lanzó la convocatoria para la conformación
del Comité de Planeación y Desarrollo

Municipal, COPLADEMUN.
Esta invitación llama a todos los

sectores a que participen y sean parte de
las decisiones que emprenda la

administración municipal, en beneficio del
desarrollo de Zitácuaro.

El edil resaltó que además de ser una
obligación legal, su Gobierno de
Soluciones impulsa la inclusión y la
participación de todos los sectores sociales
que deseen pertenecer a este órgano

colegiado, el cual convoca a todas y todos,
sin distinciones partidistas, ni divisiones;
sino en el interés de fortalecer el rumbo
del municipio.

Toño Ixtláhuac agregó que la principal
función del Comité será orientar y
promover la participación de los distintos
sectores de la sociedad en la formulación,
ejecución, seguimiento, evaluación y
control de los planes municipales.

En La Joya, toda esta semana se realizarán los trabajos, en los días siguientes se llegará a
otros puntos hasta abarcar la zona urbana.

H. Zitácuaro Michoacán 14 de octubre de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con el
objetivo de tener una ciudad más limpia y evitar problemas de salud, el Sistema de Agua
Potable y Alcantarillado (SAPA), puso en marcha el programa “Desazolve de rejillas”.

Dicha acción tuvo lugar en la colonia La Joya, en dónde toda esta semana se realizarán
trabajos, en los días siguientes se llegará a otros puntos hasta abarcar la zona urbana. Se
pretende que en un mes concluya.

Elías González Merlán, titular del organismo operador, señaló que esta acción se lleva a
cabo dos veces al año, al inicio y al final de la temporada de lluvias. Sobre todo porque se sabe
de las implicaciones que pueden ocurrir como deslaves al estar instruidos estos lugares con
basura, tierra o material de construcción.

“Quizá es un trabajo que no se ve a simple vista, pero para el SAPA es vital, ya que
consiste en que un trabajador se mete en este espacio y retira todo tipo de cosas, desde tierra,
arena, y basura de todo tipo. Hay que recordar que por aquí pasa agua pluvial”, expresó.

Hasta ahora, dijo que ya se tienen detectadas las colonias y calles donde hay más rejillas,
por lo que se ha establecido un calendario para llegar a todas y hacer los trabajos
correspondientes.

Asimismo, Álvaro Geldis, jefe de departamento, explicó que la limpieza de rejillas es vital
para la población, ayuda a evitar contaminación, enfermedades, y además da una buena
imagen de la ciudad a quienes nos visitan.
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Lleva más de un año la modernización de Avenida
Revolución, estaba anunciada para 10 meses

En julio de este año, la Secretaría de Comunicaciones y Obras públicas (SCOP), informó que tenía un 80% de avance, que estaría lista a más tardar en agosto o antes que concluyera la
Administración Estatal.

H. Zitácuaro Michoacán, 08 de octubre de 2021.- Por:
Guadalupe Solache Rebollo. La obra de modernización de
Avenida Revolución Sur, comenzó hace más de un año y para
vecinos y comerciantes de la zona, y los peatones, a sido un
problema.

En el mes de julio de este año, la Secretaría de
Comunicaciones y Obras públicas del Gobierno del Estado
(SCOP), mediante un boletín oficial, proyectaba que tenía un
80% de avance, que estaría lista a más tardar en agosto o
antes que concluyera la Administración Estatal. Sin embargo,
los tiempos han superado lo planeado y todavía hay varios
pendientes que realizar, el ayuntamiento local dijo que se

concluye en noviembre.
De acuerdo a un recorrido, constatamos qué la obra de

modernización ya ha tomado forma, sin embargo hay algunos
tramos pendientes, como el de la desviación a Aputzio; partes
de la ciclovía y banquetas en la esquina de la Calle Pueblita,
mientras que de Mora del Cañonazo hasta el monumento a La
Bandera, aún hay personas trabajando en el paso a desnivel y
en un carril. En algunos puntos la banqueta se encuentra
fracturada.

Hay que mencionar que originalmente, esta obra estaba
planeada a realizarse por tramos para causar menos afectaciones
a vecinos y comerciantes; se haría en un plazo de diez meses,

pero desde el inicio no se respetaron las condiciones que se
hicieron del dominio público, por lo que se generaron varias
reacciones negativas, que se reflejaron en manifestaciones y
marchas de protesta de vecinos, durante los primeros meses
de los trabajos.

El objetivo de la modernización de Avenida Revolución
Sur es mejorar la imagen de la ciudad y que sea muestra de
desarrollo, aunque desde el inicio, los trabajos han provocado
malestar de vecinos y comerciantes, transportistas de unidades
colectivas: han causado la caída de las ventas, caos vial y el
cierre definitivo de varios negocios.

Guardianes de la Salud
vigilan filtros sanitarios

en las escuelas
- Ofrecen compartir capacitación e información sobre filtros y medidas

sanitarias.

Guardianes de la Salud vigilan el buen
funcionamiento de los filtros sanitarios que se
instalan en las entradas de los planteles.

H. Zitácuaro Michoacán, 13 de
octubre de 2021.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. Desde que comenzó el
regreso a clases presenciales,
principalmente en escuelas de nivel básico,
Guardianes de la Salud vigilan el buen
funcionamiento de los filtros sanitarios que
se instalan en las entradas de los planteles.

“Es una acción que ya comenzó, y va
a continuar para seguir concientizando a
la población en que hay que cuidarnos y
no bajar la guardia ante la pandemia”,
expresó la titular de la Coordinación de
Protección contra Riesgos Sanitarios,
Selene Arriaga Mondragón.

En entrevista para Informativo La
Región, precisó que desde el inicio de la
pandemia de Covid 19, el programa
Guardianes de la Salud ha sido una
herramienta importante para que se
cumplan las medidas sanitarias y
disposiciones.

Recordó que mediante recorridos local
por local, se vigilaron todos los aspectos,
quienes reincidieron en no cumplir fueron
sancionados y hasta fueron suspendidas
sus actividades. Esto ayudó a concientizar
a quienes tienen un establecimiento. Hoy
estas acciones siguen pero ahora son más
específicas y van destinadas a las zonas
con más riesgo.

Arriaga Mondragón, expuso que estos
recorridos ahora han llegado a las
escuelas, y todos los días hacen presencia,
observan el cumplimiento y hacen llegar

un reporte a la COEPRIS, ésta a su vez
gira indicaciones en caso de haber fallas.

En este sentido, invitó a los directivos
de las escuelas a solicitar la capacitación
que requieran, la dependencia a su cargo
se encuentra en la mejor disposición de
compartir la información para cualquier
tema relacionado a los filtros y medidas
sanitarias.

Agregó que hasta ahora la continuidad
del Programa Guardianes de la Salud, ha
sido gracias al apoyo del Gobierno
Municipal, por lo que reiteró su
agradecimiento del trabajo que han logrado
coordinar juntos.



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 16 de Octubre de 2021 5www.laregionenlinea.com.mx

El General Ortega Reyes
designa a Eduardo Arturo

Bailleres como Director de
Tránsito y Movilidad

-El titular de la SSP lo exhortó a conducirse con respeto a los lineamientos
de los derechos humanos.

Morelia, Michoacán, a 13 de octubre de 2021.- Este miércoles, el titular de la Secretaría de
Seguridad Pública (SSP), General José Alfredo Ortega Reyes, designó a Eduardo Arturo
Bailleres Mendoza como nuevo Director del área de Tránsito y Movilidad del estado de
Michoacán.

En un acto realizado en las instalaciones de la Unidad de Restablecimiento del Orden
Público (UROP), el General tomó protesta al nuevo director de área, a quien exhortó a
conducirse siempre y en todo momento bajo los lineamientos de los derechos humanos.

“El cargo que hoy se le otorga conlleva muchas responsabilidades, la principal es el
bienestar de la ciudadanía. Actuar siempre en cumplimiento y respeto a los derechos humanos
será parte de su día a día”, manifestó el secretario de Seguridad Pública.

Asimismo, se destacó el profesionalismo y la dedicación del ahora Director de Tránsito y
Movilidad, quien cuenta con una larga trayectoria de servicio a la ciudadanía bajo las filas del
Ejército Mexicano, donde se retiró con el grado de Teniente Coronel de Infantería.

Bailleres Mendoza cuenta con Licenciatura en Administración por el Centro de Estudios
Harvard; estudió la Licenciatura en Administración Pública en la Universidad Autónoma de
Sonora y la Licenciatura de Psicología, Filosofía y Letras en la Universidad Autónoma de
Chiapas; es egresado del Heroico Colegio Militar y de la Universidad del Ejército y Fuerza
Aérea.

Tiene diversos cursos de Derechos Humanos, Desarrollo Humano, Pedagogía, diplomados
en Mando Policial en diferentes instituciones académicas nacionales e internacionales. De
igual manera, cuenta con experiencia laboral amplia en el ámbito de la Seguridad Pública en
varios estados de la República.

“La preparación del Teniente coronel Eduardo Bailleres destaca por su compromiso y
experiencia laboral, cualidades adecuadas que lo distinguen como el perfil idóneo para
desempeñar el puesto que hoy se le otorga”. refirió el General Ortega Reyes

Por su parte, Bailleres Mendoza manifestó trabajar siempre de manera profesional, con
honestidad y la firme vocación de servir a la sociedad michoacana.

El General Ortega Reyes tomó protesta al nuevo director de área, a quien exhortó a conducirse
siempre y en todo momento bajo los lineamientos de los derechos humanos.

El gobernador Bedolla paga salarios atrasados
al  magisterio, y salda otros adeudos

Después de cuatro quincenas sin que los docentes recibieran su salario, la administración de
Bedolla ha garantizado el pago de la primer quincena que corresponde pagar a su gobierno.

Morelia, Michoacán, 15 de octubre del
2021*.- El gobierno que encabeza Alfredo
Ramírez Bedolla reanudó en esta quincena el
pago de salarios a docentes y trabajadores
del sector educativo, además de comenzar a
pagar adeudos salariales  de la administración
anterior.

Después de cuatro quincenas sin que los
docentes recibieran su salario, la
administración de Bedolla ha garantizado el

pago de la primer quincena que corresponde
pagar a su gobierno.

Además, en un esfuerzo extraordinario,
Gobierno del Estado también pagará este
viernes el adeudo correspondiente a la
segunda quincena de septiembre que
correspondía pagar a la administración de
Silvano Aureoles.

Alfredo Ramírez subrayó que mantendrá
las gestiones ante el Gobierno de México para

acceder a recursos federales extraordinarios,
y continuar saldando los adeudos en el sector
educativo que la administración anterior le
heredó.

Pronunciamiento de Toño
Ixtláhuac para regular y limpiar

predios abandonados
- Se busca mejorar la imagen urbana, erradicar focos rojos de infección

y combatir la inseguridad.

Zitácuaro, Mich., 15 de octubre del 2021.- El gobierno municipal de Zitácuaro, presidido
por el alcalde Juan Antonio Ixtláhuac, presentó el programa de regularización de predios y
limpieza de lotes baldíos, cumpliendo con ello la solicitud de los ciudadanos, durante sus
visitas vecinales, de mejorar la imagen urbana de la ciudad, combatir focos rojos de infección
y erradicar espacios proclives a la inseguridad y drogadicción.

Toño Ixtláhuac, recalcó que no se trata de un tema recaudatorio, ni de quitar inmuebles a
quienes incumplan con la normatividad; sino de solucionar uno de los problemas más sentidos
de la población; particularmente en aquellos lugares de mayor incidencia delictiva y que el
crimen utiliza para esconderse, drogarse o cometer varios tipos de delitos.

También dijo que es de suma importancia mejorar la imagen urbana y que los propietarios
contribuyan en la consolidación de un Zitácuaro más limpio y ordenado. Señaló que este
pronunciamiento corresponde inicialmente a invitar a los propietarios de los baldíos a la
remoción y limpieza general de sus predios.

El edil reiteró que la intención no es arrebatar, ni quitar propiedades; por lo contrario, es
invitar a que exista un ordenamiento y que regularicen, con base en la ley de ingresos, sus
inmuebles. Afirmó que, de no cumplir esta disposición, se iniciarían los procedimientos legales
para sancionar y en su caso, embargar el inmueble que se manifestara en total abandono.

Es de suma importancia mejorar la imagen urbana y que los propietarios contribuyan en la
consolidación de un Zitácuaro más limpio y ordenado.
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La vida es un valor
fundamental

P. Agustín Celis

Hay valores, fundamentales que debemos seguir cuidando y que no pueden
quedar expuestos a iniciativas de reforma. Uno de los valores naturales que
actualmente se ha puesto en manos de los legisladores ha sido la vida. Pensar
que se debe legislar si se acepta la vida de un nuevo ser humano o se rechaza,
es atentar directamente contra la humanidad, es un crimen social.

La vida que surge como un don gratuito de amor a un nuevo ser humano,
es y debe ser siempre un motivo de alegría. Porque no podemos cargarle un
delito a un nuevo ser que se forma gratuitamente en el vientre de una madre.

Cuando la sociedad, involucra a los seres humanos en gestación, como
parte de un error, o como un delito que se cometió, se atenta directamente
contra la vida y el bienestar de un ser inocente, al cual se le está acusando de
los errores y la inmadurez social del ser humano actual.

En muchos momentos, vemos en las noticias que se acusa a alguna persona
de ciertos delitos, que se le imputan ciertos cargos, al momento parece ser
justa aquella acusación, parece que la persona se merece eso y más. Pero
cuando quien se acusa es inocente, se pide que se aclare cierta difamación,
que se le dé el derecho de réplica para que aquel ciudadano pueda defenderse.

Ahora también, cuando el acusado es un familiar tuyo, se siente la impotencia
de hacer justicia contra los que te difaman o te acusan injustamente. La familia
de aquel ciudadano acusado utiliza todos los recursos humanos posibles para
defenderse de cierta acusación.

La vida no es un valor que deba quedar en manos de otro ser humano, la
vida tienen un valor más alto, que muchos no lo hemos entendido y que ni
siquiera hemos valorado la vida. La vida pertenece a la escala de valores
fundamentales de una sociedad, la vida es y seguirá siendo un don gratuito,
aunque sea consecuencia de un error de algún ciudadano, aunque sea concebida
sin la intención positiva de traer un nuevo ser a este mundo.

Urge, en esta sociedad actual pasar de esta inmadurez social a una sociedad
responsable e intelectualmente sana. Porque si así como se juzgan los valores
fundamentales, se juzga en todo lo demás, el día de mañana seremos recordados
como una generación asesina e inmadura y desquiciada. Si nuestros padres
mataron a los justos, y asesinaron los valores fundamentales, las generaciones
futuras serán cómplices porque construirán los mausoleos a los asesinos.

Incremento del 6% a la tarifa de agua
potable se aplicará en enero

- Al mes el SAPA paga 1 millón 300 mil pesos a la CFE

 El SAPA paga 1 millón 300 mil pesos a la CFE
cada mes, también a la Comisión Nacional del
Agua, alrededor de 8 millones de pesos, por los
derechos del vital líquido, más los sueldos del
personal.

las tarifas de agua potable se aprobó con
base a la inflación nacional y es necesario
para la operación del sistema, ya se
autorizó por la Junta de Gobierno y por el
Cabildo, se aplicará a partir del mes de
enero.

Así lo comentó el titular del Sistema
de Agua Potable y Alcantarillado
(SAPA), Elías González Merlán.

En entrevista para Informativo La
Región, expuso que al mes, el SAPA paga
1 millón 300 mil pesos a la CFE, y esto es
sólo para consumo eléctrico del mismo
sistema, ya que se usa en las fuentes de
operación como los pozos profundos las
24 horas del día. También pagan a la
Comisión Nacional del Agua, alrededor de
8 millones de pesos por los derechos del
vital líquido.

“El sistema tiene que fortalecerse de
alguna manera, para seguir garantizando

el abasto del vital líquido a los hogares
zitacuarenses; ha habido años en dónde
no se han hecho incrementos y mientras
tanto los insumos y los sueldos han seguido
subiendo”, explicó.

González Merlán, recalcó que tampoco
las factibilidades ni los contratos han
subido, por lo que hoy el SAPA enfrenta
una difícil situación para poder hacer el
trabajo que le corresponde.

Por la difícil situación económica que

enfrentan las familias, pidió a los
ciudadanos su comprensión, ya que los
altos costos en todos los productos y
servicios afecta a todos y el SAPA no es
la excepción.

Agregó que actualmente hay una
cantidad importante de usuarios que están
en rezago, estos representan un recurso
de casi 12 millones de pesos. A los que se
encuentran en esta situación, los invitó a
acercarse para generar una estrategia
para que se pongan al corriente.

Inició SEE entrega de pagos a
docentes en Michoacán

-El gobierno de Ramírez Bedolla también  comienza a cubrir salarios
que la administración anterior dejó de pagar.

Morelia, Michoacán; a 15 de octubre de 2021*.- La Secretaría de Educación en
el Estado (SEE), informa que esta mañana inició la dispersión electrónica del salario
a las y los trabajadores de la educación que cobran vía tarjeta bancaria y, a medio día
se entregarán los cheques a las y los habilitados para que comiencen su distribución
al interior del Estado.

Este pago corresponde a la primera quincena de octubre y es con la que inicia la
administración encabezada por Alfredo Ramírez Bedolla, durante la cual, también se
efectuará el pago de la segunda quincena de septiembre que se adeudaba desde la
administración anterior y que este viernes será posible pagar gracias al trabajo y
esfuerzo extraordinario que se realizó en el Estado con el Gobierno Federal.

Cabe destacar que con este pago comienza el saneamiento en las finanzas
educativas de la entidad para  garantizar la estabilidad salarial del magisterio estatal
y pagar el adeudo de cuatro quincenas que dejó el ex-gobernador Silvano Aureoles
Conejo.

Al respecto, la SEE asegura que con honestidad y trabajo, autoridades estatales y
federales continuarán realizando las gestiones necesarias para acceder a los recursos
extraordinarios que ayudarán a resolver el problema de los pagos en el sector educativo
que la administración anterior heredó.

H. Zitácuaro Michoacán, 14 de
octubre de 2021.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. El incremento del 6% a
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Tendra Michoacán una subsecretaría enfocada
al T-MEC: Alfredo Ramírez

El mandatario informó que la intención de crear esta área, es para facilitar el intercambio
comercial e inversión de los productores michoacanos con el mercado de los países de
Norteamérica.

Uruapan, Michoacán, 14 de octubre
del 2021. El gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla anticipó que se proyecta para
Michoacán una subsecretaría enfocada
al T-MEC que funcionará como parte de
la Secretaría de Desarrollo Económico
(Sedeco).

En reunión con integrantes de la mesa
directiva de la Asociación de Productores
y Empacadores Exportadores de
Aguacate de México A.C., el mandatario
informó que la intención de crear el área
es para facilitar el intercambio comercial
e inversión de los productores
michoacanos con el mercado de los países
de Norte América.

Recordó que, con la entrada en vigor
del nuevo Tratado entre México, Estados
Unidos y Canadá (T-MEC), la entidad
debe implementar nuevas estrategias para
respaldar al sector y aseguró que quien
estaría al frente de la próxima

subsecretaría sería Rubén Medina.
Tras exponer un panorama estatal de

las condiciones productivas, económicas
y sociales de los aguacateros, los
representantes de APEAM presentaron
al gobernador proyectos en desarrollo
entre los que mencionaron la creación de
la norma mexicana de calidad ante el T-
MEC y el Tratado de Libre Comercio de
la Unión Europea.

Lo anterior con el propósito de regular
procesos en materia de sustentabilidad del
campo, la conservación del suelo y
bosques, el ahorro de agua, protección a
colonias de abejas, uso controlado de
agroquímicos y de responsabilidad social.

A la reunión también asistieron el
presidente municipal de Uruapan, Ignacio
Campos Equihua; la secretaria de Medio
Ambiente, Cambio Climático y Desarrollo
Territorial, Gladys Butanda, el titular de la
Secretaría de Desarrollo Rural y
Agroalimentario, Cuauhtémoc Ramírez; el
secretario de Salud, Elías Ibarra y  el titular
de SSP, José Alfredo Ortega Reyes.

Reinicia Toño Ixtláhuac los
Jueves Danzoneros,

creados por él
H. Zitácuaro, Mich, octubre de 2021.-Regresaron los Jueves Danzoneros a la plaza Benito

Juárez, con la invitación a cumplir todas las medidas sanitarias y el aforo permitido por la
autoridad en salud.

El alcalde Juan Antonio Ixtláhuac, se reencontró con las y los bailarines que visten cada
semana este tradicional evento, fundado por el edil en su primera administración municipal.

"Ustedes le dan vida a este evento y nosotros con gusto haremos todo lo posible para
que sigan llevándose a cabo, con la consigna de dar cumplimiento al protocolo sanitario;
reactivemos todas las actividades que promueven la convivencia y la integración social.",
destacó Toño Ixtláhuac.

El alcalde Antonio Ixtláhuac, se reencontró con las y los bailarines que visten cada semana este
tradicional evento, fundado por el edil en su primera administración municipal.

Sin multa, podrán sacar su
moto del corralón con
programa municipal:
“Recupera tu Moto”

 El programa solo aplica para el corralón del
municipio, es decir el que se ubica sobre la
salida a Morelia, a un lado de los terrenos de la
feria.

- Vigencia del 13 al 27 de octubre

H. Zitácuaro Michoacán, 15 de octubre
de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A
través del programa “Recupera tu moto”,
personas que tengan su moto en el corralón
detenida por infracciones o por situaciones
diversas, les será regresada, y serán
condonadas sus multas.

Esto es con la intención de apoyar a la
ciudadanía, ya que tienen la moto en el
corralón, se acumulan los días y esto hace
imposible su rescate.

Esta es una acción que se realiza por
instrucciones del Presidente Municipal, Juan
Antonio Ixtláhuac Orihuela, y que ejecuta la
Dirección de Seguridad Pública, desde el 13 y
hasta el 27 de octubre.

“Vemos como van acumulando los pagos
difíciles de liquidar, más para los que tienen
una situación económicamente difícil, venga
por su moto, sólo es necesario que traiga su
factura, que acredite su propiedad, se le apoya,
que venga hablar, siempre y cuando no esté
involucrada en situaciones de temas legales
mayores, solo por sanciones administrativas,
que se acerque a la presidencia y le
entregamos su moto”, Fueron las palabras de
Carlos Fernando Chico Álvarez, titular de
Seguridad Pública Municipal.

Precisó que solo aplica para el corralón
del municipio, es decir el que se ubica sobre

la salida a Morelia, a un lado de los terrenos
de la feria.

Desde su implementación, dijo que se han
entregado 5 motocicletas acreditando su
propiedad, identidad e inmediatamente se les
devuelve. En este sentido, expuso que la
mayoría de las motocicletas están por violentar
el reglamento de tránsito y vialidad,
principalmente por falta de casco, falta de
placas, y no portar su licencia

Agregó que Zitácuaro tiene un parque
vehicular importante, la mayoría de ellos son
motocicletas, por este motivo los que utilicen
este medio de transporte deben cumplir los
reglamentos vigentes para evitar ser
molestados.

Miel pura de abeja económica y

nutritiva
Usted debe aprovechar para  consumir

miel pura de abeja a precio muy económico  el litro,
también Cajeta de San Juan de los Lagos, original y

sabrosa.
Contamos con una gran variedad de macetas al

mejor precio y artesanías de Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga
Degollado oriente # 93   H. Zitácuaro, Mich. $8.00 Ejemplar
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Pide CNTE que Gobierno del
Estado cumpla su palabra, a

las 14 horas liberan carretera
a Toluca

- Bloqueo intermitente, dejaban pasar vehículos cada 20 minutos, durante
5 minutos

Representantes del Grupo Poder de Base, precisaron que las acciones planeadas van a continuar
hasta que les liquiden todos los adeudos, esto incluye las quincenas y bonos pendientes.

H. Zitácuaro Michoacán, 14 de octubre de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Este
jueves integrantes del magisterio democrático bloquearon la carretera Zitácuaro Toluca a la
altura de Conalep, esta acción fue de forma intermitente y se replicó en varios puntos de la
entidad.

Fue alrededor de las 9:00 de la mañana, cuando un grupo de más de 20 maestros, impidió
la circulación colocando piedras y mantas alusivas a este movimiento que tiene más de dos
meses. Ahí permanecieron hasta las 2:00 de la tarde, en el se lapso cada 20 minutos permitían
el paso de vehículos, salvo algunos de empresas nacionales y transnacionales.

Al respecto representantes de la Coordinación Regional de la CNTE, Grupo Poder de
Base, precisaron que las acciones planeadas van a continuar hasta que les liquiden todos los
adeudos, esto incluye las quincenas y bonos pendientes.

Alexis Jaramillo, destacó que el propio Gobernador del Estado ha dicho que este día 15 les
pagarán todo, pero no sé cuenta con más información, personas allegadas a la Secretaría de
Educación ni siquiera tienen conocimiento; todo ha sido difundido mediante las redes sociales
pero a ellos como afectados no les han dicho nada, al final de cuentas todo ha quedado en

rumores. “Ojalá el nuevo gobierno tenga
palabra y cumpla lo que ha dicho, y el día de
mañana será un parteaguas para nosotros”,
expresó.

Edgar López, lamentó que mientras los
maestros estatales son ignorados en sus
demandas y olvidados, los pagadores ya
fueron por los cheques de quienes tienen plaza
federal.

Delfino Paniagua, agregó que mientras no
se les liquide todo, el acuerdo es no regresar a
clases porque tiene que darse una solución
de fondo al problema, hasta ahora llevan dos
meses luchando para que se respeten sus
derechos laborales.

No cumplió el
gobernador:Llega a 5

quincenas el adeudo con
maestros estatales

- “Desde el inicio el nuevo gobernador se ha conducido con mentiras”:
coordinadores

H. Zitácuaro Michoacán, 14 de octubre de 2021. Por: Guadalupe Solache Rebollo. Este
viernes el adeudo a maestros con plaza estatal llegó a 5 quincenas, más bonos, pero no les
pagaron nada, mientras que a los federales les llegó su salario desde un día antes.

De acuerdo a las declaraciones del Gobernador del Estado, Alfredo Ramírez Bedolla, se
esperaba que este día les pagarán todo el recurso pendiente o bien, solo la quincena
correspondiente al mes de octubre, pero nuevamente todo quedó en promesas. Así lo señalaron
integrantes de la Coordinación Regional de la CNTE durante la toma de la Presidencia Municipal.

En entrevista, Ever Octavio Martínez Cervantes, Coordinador General de la CNTE Región
Zitácuaro, lamentó que desde el inicio el Gobernador del Estado se ha conducido con mentiras.
Anunció que pagaría todo el adeudo pendiente, gracias a un recurso extraordinario de más de
3 mil millones de pesos; después que sólo se pagaría la primera quincena de octubre, pero la
realidad es que no se ha cumplido nada de lo que dijo.

Ante la falta de pago que enfrenta el magisterio democrático desde hace dos meses y
medio, destacó que seguirán con las actividades que tienen planeadas como toma de carreteras,
de oficinas y hasta marchas.

Reiteró que aunque la autoridad ha anunciado el regreso a clases para el próximo 18 de
octubre, el magisterio democrático mantendrá la suspensión de labores hasta que les liquiden
el recurso pendiente.

Esta semana se bloqueó la carretera Zitácuaro Toluca a la altura de Conalep y también se
tomaron las presidencias municipales, en los siguientes días habrán de planear otras actividades
de protesta.

Aunque la autoridad ha anunciado el regreso a clases para el próximo 18 de octubre, el magisterio
democrático mantendrá la suspensión de labores hasta que les paguen.
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Día Mundial de la Alimentación: ¿cómo ha
cambiado el sector en la pandemia?

Ciudad de México a 14 de octubre 2021 –
SGS, empresa líder mundial en pruebas,
inspecciones y certificaciones se une a la
celebración del Día Mundial de la Alimentación
el próximo 16 de octubre y destaca que la
pandemia ha acelerado el creciente deseo de
muchos países para fomentar opciones
alimentarias más saludables. En concreto, se

trata de productos bajos en sal, azúcar y grasa.
Los adultos de cualquier edad con

problemas de salud (obesidad, diabetes de
tipo 2, etc.) corren un mayor riesgo de COVID-
19. En varias regiones del mundo ya había
preocupación por los alimentos que la gente
consumía, pero la pandemia ha servido para
volver a centrar la atención en este tema. Los

gobiernos se han visto presionados para
actuar. Una de las formas en que se puede ver
su respuesta es a través de cambios en la
política de etiquetado y envasado.

“El envasado se considera uno de los
procesos más importantes para mantener la
calidad del producto durante el
almacenamiento, el transporte y la
distribución, así como para contribuir a
prolongar la vida útil y mantener sus atributos
originales de calidad y seguridad, logrando la
conservación y garantizando que el producto
se entregue seguro hasta su consumo”, explica
Beatriz Bautista es Gerente Food del área H&N
de SGS México.

Las preferencias de los consumidores han
cambiado a lo largo de los años. Ya no se
centran únicamente en las tendencias
saludables, sino que ahora esperan una total
visibilidad y transparencia en las declaraciones
de ingredientes que ven en las etiquetas de
los productos. Exigen una confirmación de
origen y pruebas de que se han utilizado
prácticas socialmente responsables para
obtener y producir los alimentos que
consumen. Las empresas alimentarias también
buscan soluciones para garantizar que sus
productos se desarrollan de forma sostenible.

“Alrededor del 40% de rechazo de los
productos en la Unión Europea y en América
se deben a un etiquetado incorrecto, con
alrededor del 30% de retiradas de productos
debido a alérgenos no declarados. Se puede
evitar estos problemas de dos formas. En

primer lugar, conociendo que determinados
alérgenos se usan en el procesado de los
ingredientes de los alimentos; en segundo
lugar, enumerándolos correctamente en la
etiqueta”, señala Bautista.

El cambio de etiquetado más significativo
en 2020 en México es la aplicación de la NOM-
051 en el etiquetado de alimentos con el fin de
combatir la obesidad, uno de los principales
problemas de salud pública en el país. El
pasado año, otros países como Reino Unido
impulsaron restricciones para la promoción de
productos con alto contenido en grasa, azúcar
y sal. Al igual que en México, el gobierno de
este país llevaba tiempo actuando en este
ámbito, pero la actual pandemia ha resultado
ser un catalizador debido a los efectos del
virus. Como resultado, a partir de abril de 2021,
ya no se permitieron el uso de ciertos
promocionales como dibujos e imágenes, en
una serie de productos, incluidos los de
confitería, chocolate, pasteles y dulces.

“Nuestros servicios en SGS México de
pruebas de declaración de salud/nutrientes
alimentarios y evaluaciones de etiquetado
nutricional garantizan que todos los
ingredientes estén enumerados. Asimismo,
nuestra experiencia y conocimientos en las
pruebas de nutrición alimentaria ayudan a
verificar que se estén usando los
componentes adecuados en los mercados
nacionales donde estén permitidos. Así, las
empresas se ahorran los costos, el tiempo y
los posibles daños a la reputación
ocasionados por retiradas de productos, al
tiempo que también se garantiza su
conformidad reglamentaria”, concluye
Bautista.

Mosco transmisor del Dengue,
Chikungunya y Zika, sobrevive

a climas fríos
- La Coordinación de Vectores invita a la población a mantener de forma

permanente limpias las casas, patios y azoteas

Ya hay presencia del mosco en sitios más altos
y más templados como Zitácuaro, esto obliga a
reforzar la estrategia Patio Limpio, de la
Secretaría de Salud.

H. Zitácuaro Michoacán, 14 de octubre de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Cómo
efecto del cambio climático, el mosco
transmisor del dengue, Chikungunya y zika,
ya sobrevive a climas fríos, no sólo se
desarrolla en lugares con temperaturas altas.
Ante tal escenario, la Coordinación de
Vectores, exhorta a la población a mantener
limpias las casas, patios y azoteas durante
todo el año.

El Malariológo José Luis Tovar Ojeda,
titular de esta oficina, recordó que aunque se
trabaja principalmente en la zona de Tierra
Caliente, ya hay presencia del mosco en sitios
más altos y más templados como Zitácuaro,
esto obliga a reforzar la estrategia Patio Limpio,
de la Secretaría de Salud.

Dijo que durante la temporada de lluvias,
la población de moscos aumenta, y si llega
una persona con alguna enfermedad, es más
fácil que ésta se propague. “Lo grave no es
que llueva mucho, sino que es común que en
las casas haya utensilios que puedan
acumular agua”, expresó.

El funcionario de la Secretaría de Salud,
explicó que la hembra pone huevos en varios
lugares, y estos pueden estar durante más de
dos años sin agua, pero en cuanto llueve o
hay presencia de ella, el huevecillo explota, y
de ahí sale la larva o maromero, se desarrolla y
ese es el mosquito Aedes Aeyipty.

En este sentido, recalcó que la
responsabilidad de evitar que aumente la
población de mosco, depende de todos, pero
más de los moradores de las viviendas, ya que
en ellos reside la tarea de mantenerla limpia
durante todo el año, no sólo en la temporada

de lluvias.
“Hay que recordar que estos mosquitos

no vienen de fuera, se desarrolla y se
reproduce en las mismas casas”.

Tovar Ojeda, agregó que anteriormente los
casos de enfermedades transmitidas por
vectores comenzaban en marzo y hasta
septiembre más o menos; ahora desde
principios de enero hay casos probables y así
se mantiene todo el año; esto pasa porque el
mosco sobrevive a temperaturas frías, de seguir
así, no pasará mucho tiempo para que en zonas
más altas haya presencia de estos
padecimientos.
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Delegación de Bienestar pone en marcha
estrategia para vacunar a personas rezagadas
- Deben proporcionar datos en Centro Integrador o por teléfono
- Se calcula que hay en Zitácuaro alrededor de 2 mil personas que no han recibido ninguna vacuna contra

covid-19

El rezago existe en todos los municipios en todos los rangos de edad, por ello, advirtió que esta
misma estrategia se realiza en los 9 municipios que abarca esta delegación.

H. Zitácuaro Michoacán, 12 de
octubre de 2021.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. Con el objetivo de
vacunar a las personas que no han recibido
ninguna vacuna contra el Covid-19, la
delegación regional de Bienestar puso en
marcha una estrategia integral para
garantizarles el biológico.

En entrevista, Emma Rivera Camacho,
representante del Gobierno Federal en el
oriente, precisó que todas las personas que
no han sido vacunadas, pueden acudir a
cualquiera de los 16 centros integradores
o hablar a alguno de los 11 números de
teléfono que están disponibles. Ahí deben
proporcionar sus datos como nombre,
edad, así como su dirección. Existe una
fecha límite para anotarse.

En esta ocasión habrá filtros estrictos
para evitar que alguien quiera recibir una
tercera dosis, pues esto no está aún

autorizada por la COFEPRIS; las vacunas
que lleguen serán estrictamente para los
que están en rezago.

“Para movilizar la vacuna, primero
necesitamos acreditar quienes las van a
recibir, una vez que se haga esto veremos
la estrategia que se va a implementar”,
dijo. Rivera Camacho, estimó que a nivel
local hay alrededor de 2 mil personas en
esta situación.

El rezago existe en todos los municipios
en todos los rangos de edad, por ello,
advirtió que esta misma estrategia se lleva
a cabo en los 9 municipios que abarca esta
delegación.

En cuanto a la vacunación de menores
de 12 a 18 años, comentó que esta opción
está dirigida únicamente para quienes
presenten alguna enfermedad asociada,
quienes estén en esta condición deben
ingresar a la página http://
mivacuna.salud.gob.mx; posteriormente
se les indicará la unidad médica dónde los
atenderán.

Respecto a quienes están pendientes
de recibir la segunda dosis de la vacuna
Pfizer, agregó que son 3000 personas y
ya se trabaja para definir las fechas y la
sede para la aplicación del biológico.

Desaparecen negocios que
venden mochilas escolares,

por bajas ventas
- Comerciantes confían en que la situación mejore con el regreso a clases

H. Zitácuaro Michoacán, 13 de octubre de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Como
consecuencia de las bajas ventas en todos los productos escolares, en el municipio, han
desaparecido varios negocios que se dedicaban a la venta de mochilas.

En entrevista, Salvador González, comerciante de Avenida Revolución Norte, precisó que
en esta zona vienen arrastrando una mala racha en cuanto a ventas, esto desde que se hizo la
modernización de esta vía, ahora la pandemia vino a empeorar la situación, no sólo a este
rubro, sino a todos.

En cuanto a mochilas, dijo que ya han cerrado varios negocios por la situación tan difícil,
quienes aún siguen adelante con la actividad están sacando sólo mercancía guardada, ya que
desde el ciclo escolar pasado de suspendieron las clases presenciales.

Para el caso de quienes tratan de tener productos nuevos y novedosos, se enfrentan al
hecho de que en la Ciudad de México hay poca mercancía para surtir, ya nada es como antes.
En este sentido estimó que ha bajado un 70% la producción e importación de mochilas en
todo el país.

Hasta ahora el regreso voluntario a las aulas no se ha visto reflejado en la compra de
mochilas, esto se debe a que muchos aún tienen en sus casas alguna en buen estado, y es la
que siguen utilizando. Ante tal panorama, la esperanza que tienen los que se dedican a la
venta de estos productos, es el retorno a clases de todos los niveles educativos.

Finalmente, invitó a todo el comercio de Zitácuaro a resistir y no perder la fé, ya que llegara
el momento en que la situación mejore para todos.

 Hasta ahora el regreso voluntario a las aulas no se ha visto reflejado en la compra de mocilas,
esto se debe a que muchos aún tienen en sus casas alguna en buen estado.

General Ortega Reyes visita el
cuartel de la SSP en Zitácuaro

 José Alfredo Ortega caminó por las oficinas de la base policial, el área del comedor, por el
enlace con el Centro Estatal de Comando, Comunicaciones, Cómputo, Control, Coordinación
e Inteligencia.

-En las instalaciones se desarrolló la reunión del Grupo de Inteligencia
Operativa (GIO).

Zitácuaro, Michoacán, a 12 de octubre de 2021.- Este martes el secretario de Seguridad
Pública, General José Alfredo Ortega Reyes, recorrió las instalaciones del Cuartel de Zitácuaro
de esta institución, además saludó al personal y lo exhortó a conducirse con honestidad e
ímpetu al servicio de la ciudadanía.

 “Estoy muy contento de poder visitarlos y es grato para mí verlos con un gran ánimo de
realizar su trabajo. Hay que mantenernos así: firmes y salvaguardemos a la población siempre
con entera disponibilidad”, dijo Ortega Reyes.

 Lo anterior fue en el marco de la reunión del Grupo de Inteligencia Operativa (GIO) de la
Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, misma que se desarrolló en dicho
complejo, donde el titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) acompañó al gobernador
del estado, Alfredo Ramírez Bedolla, para hacer un análisis de las estrategias de seguridad en
la región, en armonía con las autoridades federales.

 José Alfredo Ortega caminó por las oficinas de la referida base policial, por el área del
comedor, por el enlace con el Centro Estatal de Comando, Comunicaciones, Cómputo, Control,
Coordinación e Inteligencia (C5i) y por el helipuerto, donde les dirigió un mensaje a los
efectivos.

 “Encaminemos los esfuerzos en la prevención y en la proximidad social, en la reconciliación
de los michoacanos, y junto con el apoyo de los programas sociales, generará un ambiente de
paz en la entidad”, resaltó el secretario.



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 16 de Octubre de 2021 12www.laregionenlinea.com.mx

 Raymundo Rivapalacio. Estrictamente Personal: 2024

-Ebrard no va a ceder a las presiones de AMLO
y respaldar a Sheinbaum; Monreal ha asumido

una posición firme y alejada del presidente.

Author photo. Raymundo Riva
Palacio. Estrictamente Personal. octubre
14, 2021. Como tantas cosas que hace
distinto, el presidente Andrés Manuel
López Obrador tiene semanas de haber
ratificado públicamente que Claudia
Sheinbaum es su candidata para sucederlo
en 2024, y la jefa de Gobierno actuó en
consecuencia, entregándose por completo
a la agenda de confrontación del
Presidente, actuando como apéndice de
López Obrador. Sacrificó los márgenes de
autonomía que estableció en la primera
parte del sexenio, permitió que le
cambiaran el vestuario, ajustó a su equipo
y está armando grupos para que empiecen
a recaudar gastos para la campaña. Con la
decisión tomada por López Obrador, la
pregunta es cuándo se irán de Morena
los otros dos aspirantes a la candidatura
presidencial, Marcelo Ebrard y Ricardo
Monreal.

El secretario de Relaciones Exteriores,
que abrió sus aspiraciones hace tres
meses, tiene claras dos cosas. La primera,
que no va a ceder a las presiones de López
Obrador y respaldar a Sheinbaum. La
segunda, que no tiene espacio para crecer
en Morena. Para Ebrard, por razones de
edad, ahora o nunca.

Para 2024 tendrá 65 años, y 71 en 2030,
si volviera a achicarse ante López Obrador.
Sus cercanos señalan que Ebrard ha
dejado claro que esta sucesión será la

última en la que compita. En 2012 tuvo que
ceder pese a que en las encuestas internas
para decidir la candidatura entre él y López
Obrador, al hacerse la valoración de quién de
los dos tendría más posibilidades de ganar,
aventajaba al tabasqueño. Reculó y aceptó
una pregunta en la encuesta hecha a mano
para López Obrador, para que formalmente
quedara en él la candidatura.

No había de otra, le dijo su eterno mentor,
Manuel Camacho, quien también conocía
perfectamente a López Obrador. El
tabasqueño, en uno de sus arrebatos
acostumbrados, había amenazado que, si él
no era el candidato del PRD, rompería con el
partido y se lanzaría independientemente.
Camacho persuadió a Ebrard de que lo dejara
pasar, pensando en una futura sucesión, y
dijo que, de enfrentarlo, habría una ruptura
en la izquierda donde ninguno de los dos
ganaría y se le escaparía a la izquierda la
posibilidad de llegar a la Presidencia.

Eso no se va a repetir. Ebrard no es una
persona confiable para el Presidente –lo que
no significa que no sea altamente funcional–
, y menos aun para el sector duro en su
entorno, que lo considera traidor por haberle
puesto resistencia en el proceso de 2012.
Varios de los ataques contra él por la Línea 12
del Metro, afirman cercanos al canciller,
salieron de Palacio Nacional. El propio
Presidente, con esa semiótica contundente,
le pidió que acercara a Sheinbaum con el
nuevo embajador de Estados Unidos en
México, Ken Salazar.

Para el canciller, las cosas están más que
claras. Su campaña presidencial arrancó en
Toluca en un evento privado con un centenar
de colaboradores, y lo confirmó en una
mañanera. Con el aval –quizá forzado por las

circunstancias– de López Obrador, empezó a
armar grupos de trabajo y a tener reuniones
con grupos de interés. Entre las más
importantes, una que sostuvo hace pocas
semanas con importantes empresarios, que
se quedaron con un muy buen sabor de boca
de él. Esa ruta, que aún no puede iniciar
Sheinbaum para los fines que quiere, la
empezó a recorrer Monreal poco antes de la
pandemia del coronavirus.

Monreal se acercó a diversos grupos
empresariales con una idea concreta, de
acuerdo con un empresario que participó en
las reuniones: Morena va a ganar la
Presidencia en 2024, y lo que tiene que
definirse es con quién en Morena jalarían los
empresarios. Lo que planteaba el coordinador
de la bancada del partido en el poder en el
Senado era si querían a alguien radical y
rupturista, o preferían a un negociador. Es
decir, él.

A diferencia de Ebrard, que ha sido en
extremo cuidadoso con el Presidente,
buscando no antagonizar con él –aunque en
privado la relación profesional a veces no es
tan tersa por parte de López Obrador–,
Monreal ha mostrado mayores rangos de
autonomía, en declaraciones y hechos,
escudado en que es miembro de otro poder,
el Legislativo, y que ha cumplido con el
Presidente sacando la mayoría de las reformas
que quería.

El Presidente le tiene respeto por el trabajo
realizado, pero de ninguna manera confianza.
Tampoco lo quiere como parte de la camada
de colaboradores que está utilizando como
paleros de Sheinbaum en la contienda
presidencial. En cada una de las veces que se
refirió a los aspirantes morenistas, Monreal
estuvo excluido. Por tanto, el senador ha ido

asumiendo una posición más firme cada
semana, y más alejada de López Obrador,
en clara ruta de rompimiento.

El último momento rumbo a la colisión
se dio esta semana, cuando llamó al
partido a realizar elecciones primarias en
lugar de encuesta para elegir candidata o
candidato, que fue rechazado
implícitamente por López Obrador, quien
dijo que la encuesta es el mejor método
para evitar que “manos ajenas” definan el
perfil del candidato. Con la experiencia de
2012, “manos ajenas” serían todas, menos
las suyas.

Sheinbaum es la que menos equipaje
carga de los tres, para bien y para mal.
Tiene poco oficio político, es intolerante,
no tiene equipo y, entre los aspectos
subjetivos que no son menos importantes,
es muy fría, sin carisma, muy chilanga y
atea. Pero tiene otros atributos objetivos
relevantes. Al ser la menos política del trío,
también tiene el menor número de
negativos. Es cierto que la persigue la
tragedia de la Línea 12 del Metro, pero la
intención presidencial es sepultar el tema
que cruza a dos precandidatos, ella y
Ebrard.

Tampoco tiene un pasado
controvertido, como Monreal desde que
gobernó Zacatecas, ni relaciones
peligrosas con políticos y sindicalistas de
dudosa reputación. Pero sobre todo, tiene
lo más importante que se necesita: el apoyo
de López Obrador y la voluntad del
Presidente de encaramarla en la
Presidencia para que sea ella, o él atrás,
quien continúe su llamado proyecto de
transformación.

Una prioridad, el gasto en materia de
seguridad: Diputada Adriana Hernández

-El Congreso del Estado participa en Mesa Ciudadana de Seguridad y Justicia Región Morelia

En encuesta realizada por el INEGI, el 68 % de los morelianos se sienten inseguros en su
ciudad,  mientras que en Uruapan y Lázaro Cárdenas el porcentaje fue de 81 y 56%,
respectivamente

Morelia, Michoacán, 14 de octubre
de 2021. En el combate a la
delincuencia lo que debe prevalecer es
el trabajo conjunto entre los tres niveles
de gobierno, señaló la diputada Adriana
Hernández Iñiguez al participar en la
Reunión Plenaria de la Mesa
Ciudadana de Seguridad y Justicia
Región Morelia.

La también presidenta de la Mesa
Directiva del Congreso del Estado
recalcó que para el Poder Legislativo
será una prioridad la revisión del gasto
en materia de seguridad pública a la vez
que reiteró su apoyo a las acciones que
se establecieron para mejorar las
condiciones de seguridad que imperan
en el estado, a partir de los
compromisos que el gobierno federal
hizo en la capital michoacana en días
pasados.

"El esfuerzo debe ser
complementado desde el ámbito local,
por lo que manifestamos nuestra
apertura para revisar el marco de la
seguridad pública estatal. Tengan la
seguridad de que cualquier proposición
encaminada a fortalecer a la policía,
fiscalía, peritos, defensores públicos,
juzgadores y operadores de los centros
de readaptación social, así como a
apoyar a víctimas del delito será
analizada con la debida seriedad, con
independencia de dónde provenga ésta:
la sociedad civil, los partidos políticos,
la academia, la iniciativa privada o las
organizaciones de productores", apuntó.

La legisladora recordó que de
acuerdo con encuesta realizada por el
INEGI en este año, el 68 por ciento de
los morelianos se sienten inseguros en
su ciudad,  mientras que en Uruapan y
Lázaro Cárdenas el porcentaje fue de
81 y 56%, respectivamente

Por ello, dijo, para la LXXV
Legislatura será una prioridad la
revisión de la eficacia de todas aquellas
políticas que se generen en este rubro.
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La Enfermera HILLARY GÓMEZ LEYVA  AL CUMPLIR AÑOS
Fue ¡FELICITADA! Y festejada con una comida por
compañeras de trabajo del Hospital Regional de S.S. A.

JESSICA SALAZAR SUAREZ  AL CUMPLIR AÑOS Recibio
¡FELICITACIONES! De sus padres Enrique Salazar, Delhi
Suarez de Salazar de hermanos y familiares.

HILLARY GÓMEZ LEYVA AL
CUMPLIR AÑOS  Recibio
¡FELICITACIONES! De sus
padres Juan Gómez y
Hortensia Leyva  de su
hermano Juan Pablo y de la
Dra. Verónica Gómez.

CUMPLIO AÑOS El LOCUTOR VICTOR SANTOS Y Recibio
¡FELICITACIONES!  De su esposa, hijos,  familiares y
compañeros de trabajo.

CUMPLIO AÑOS  ALEJANDRO HERNÁNDEZ  ZUÑIGA
(Alex) Y Fue ¡FELICITADO! y festejado por sus padres
Erandeni Zuñiga  y Alejandro Hernández y su hermana Andrea
y familia.

CUMPLIO 3 AÑOS  La niña ASTRID LIZETH GONZÁLEZ
URQUIZA y Fue festejada con una fiesta ofrecida por su  mama
Vanne González Vélez  y su abuelita Jaquie.
¡FELICITACIONES.!

AL CUMPLIR AÑOS MÓNICA NAVARRO SOTO Recibio
¡FELICITACIONES! De su esposo Enrique Carmona de sus
padres Nacho Navarro y Chelo Soto  y familiares.

AL CUMPLIR AÑOS La Maestra CHELA GARCÍA DE CLAVEL
Fue ¡FELICITADA! Y Festejada por su esposo el Dr. Hebert
Clavel sus hijos Marylupe y Hebert Clavel y familiares.

AL CUMPLIR AÑOS El Doctor  TAYDE GONZÁLEZ ARIAS
Recibio ¡FELICITACIONES! De su familia, compañeros de
Trabajo y  amistades.

Morelia, Mich., CUMPLIO AÑOS La guapa TANNIA
SÁNCHEZ GONZÁLEZ  (Mis ojos bonitos) Y Fue
¡FELICITADA! Por su mama Evelia González por su hermano
Odín,  de Leo y familia.

¡HOLA AMIGOS! QUERIDOS LECTORES: SE HA ESCRITO QUE
CON LA VEJEZ YA TODO SON RECUERDOS CON UN MATIZ DE
CIERTA TRISTEZA, PERO ES IMPORTANTE RECORDAR TODO
LO BUENO, OLVIDANDO LO NEGATIVO, RESTÁNDOLE
IMPORTANCIA. PORQUE NOS LLEGO LA TARDE… Pensando
para que recordar lo que  nos hirió, humillo o destrozo en algún momento
de nuestra vida Y nos recuerda que la vejez es solo una etapa de la vida
a la que todos aspiramos llegar. Y NOS LLEGO LA TARDE.¡La Tercera
Edad! ¡Que linda frase!  Aquí no hay viejos, solo que llego La Tarde, una
tarde cargada de experiencia, experiencia para dar consejos. Aquí no
hay viejos. Solo que llego  La Tarde. Porque debes de saber que Viejo es
el Mar y se agiganta, Viejo es el Sol y nos calienta, Vieja es la Luna y nos

alumbra, Vieja es la tierra y nos da
vida, Viejo es el Amor y nos alienta.
Aquí no hay viejos SOLO QUE
NOS LLEGO LA TARDE. Somos
seres llenos de saber, graduados en
la escuela de la vida y en el tiempo
que nos dio postgrado. Cierto es
que subimos al árbol de la vida,
cortamos de sus frutos lo mejor,
son esos frutos nuestros hijos que
cuidamos con paciencia y  nos
revierte esa paciencia con
amor.Fueron niños, ahora  son
hombres y serán viejos,la mañana
vendrá y llegara la tarde  y ellos
también darán consejos. Aquí no
hay viejos SOLO QUE NOS
LLEGO LA TARDE. A Ti Joven;
Si en tu caminar encuentras seres
de andar pausado  de mirada serena
y cariñosa de piel rugosa, de manos
temblorosas no los ignores,
ayúdalos, protégelos y ampáralos.
Bríndales tu mano amiga y tú
cariño  tomaen cuenta que un día
también a ti… TE LLEGARA LA
TARDE… El pasado 8 de Octubre
CUMPLIO AÑOS El conocido
LOCUTOR  VICTOR SANTOS
Y Por este motivo recibio
felicitaciones con mucho cariño
de su esposa y de sus queridos hijos
como de sus demás familiares,

igualmente fue felicitado por compañeros de trabajo, uniéndose a estas
su amigo Rene Serrano Fuentes. ¡MUCHAS FELICIDADES!...Al
CUMPLIR AÑOS La Enfermera  HILLARY GÓMEZ LEYVA
Perteneciente al Hospital Regional de S.S. A.Enfermera muy profesional
y capacitada con una Maestría y muy entregada a su trabajo, fue festejada
sorpresivamente por sus compañeras  con una comida ofrecida en su
honor en conocido Restaurante, igualmente recibio felicitaciones de
sus queridos padres Juan Gómez Díaz y Hortensia Leyva Martínez de su
hermano Juan Pablo Gómez y de sus tías la Dra. Verónica Gómez
Fuentes como de la que esto escribe. Esperamos lo hayas pasado muy
feliz. ¡FELICIDADES HILLARY!... CUMPLIO AÑOS  El pasado 8 de
Octubre  El Doctor TAYDE GONZÁLEZ ARIAS.  Y recibio
felicitaciones, parabienes y los mejores deseosde personas del ámbito
social y político como de compañeros de trabajo en este su día.,
igualmente fue festejado por amistades que lo estiman y aprecian y
desde luego partió su Pastel de Cumpleaños. ¡FELICITACIONES
MAESTRO!...  La hermosa niña  ASTRID LIZETH GONZÁLEZ
URQUIZA  CUMPLIO 3  AÑITOS DE EDAD  Y Por este motivo su
mama Vanne González Vélez Urquiza y su querida abuelita Jaqueline
Urquiza Martínez le prepararon una gran fiesta en su honor en conocida
terraza  y en la que la pequeña porto un hermoso vestido, disfruto de sus
diversos  juegos y regalos recibidos por sus invitados, encontrándose
muy feliz la festejada y por termino apago la Vela encendida de su
Pastel. ¡FELICIDADES HERMOSA!... La Maestra CHELA
GARCÍA DE CLAVEL  CUMPLIO AÑOS  Y tempranamente recibio
felicitaciones con mucho amor de parte de su esposo el Dr. Hebert
Clavel Clavel  y  de sus queridos hijos Marylupe Clavel de García y su
esposo Rodolfo García de Hebert Clavel García y familia y  de su nieta.
Igualmente recibio felicitaciones  de sus demás familiares que le
celebraron  con un festejo familiarmente este su día y que en esta

ocasión apago la vela encendida de su Pastel.  ¡FELICIDADES SEÑORA
BONITA!...AL CUMPLIR AÑOS  ALEJANDRO HERNÁNDEZ
ZUÑIGA (Alex)  Fue felicitado con mucho amor por sus queridos
padres  El Ing. Alejandro Hernández Arteaga  y  Erandeni Zuñiga  y por
su hermana Andrea Hernández Zuñiga., celebrándole este su día con un
convivio familiar, Igualmente recibio felicitaciones de sus demás
familiares y  amistades que lo estiman y aprecian. Y desde luego partió
su Pastel de Cumpleaños. ¡FELICIDADES!...  Morelia Mich.,
CUMPLIO AÑOS La guapa TANNIA SÁNCHEZ GONZÁLEZ Mi
sobrina de (Ojitos bonitos) Y tempranamente recibio felicitaciones de
su mama Evelia González Corona de su hermano Odín Sánchez y del
pequeño Leo Sánchez., deseándole todos lo mejor en este su día.,
igualmente recibio estas de sus demás familiares y de un grupo de
amigas que estuvieron para felicitarla.Uniéndonos también los que esto
escribimos y toda la familia en general. ¡FELICITACIONES
HIJA!...Recibio felicitaciones al CUMPLIR AÑOS  MÓNICA
NAVARRO SOTO  Especialmente de parte de su esposo Enrique
Carmona Giese  de sus hijos y de sus queridos padres  Chelo Soto de
Navarro e Ignacio Navarro. Que le ofrecieron por este motivo un
festejo familiar en su honor, igualmente recibio estas de sus demás
familiares y amistades y que posteriormente apago la Vela  encendida
de su Pastel. ¡FELICIDADES MONI!... La guapa JESSICA SALAZAR
SUAREZ  CUMPLIO AÑOS  En días pasados  y recibio felicitaciones
tempraneras de sus queridos padres Enrique Salazar Arriaga y de Delhi
Suarez García como de sus hermanos y demás familiares, Igualmente
recibio felicidades de amistades que la estiman y aprecian y  que desde
luego creemos que Apago la vela encendida de su Pastel.
¿¡FELICITACIONES JESSI!...   Se nos termina el espacio y nos vamos,
no sin antes dejar este Mensaje: «A VECES LA SOLEDAD LLEGA,
PARA ENSEÑARTE QUE TU TRANQUILIDAD  VALE MAS QUE
CUALQUIER COMPAÑÍA «¡SEAN FELICES!...
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FRANCISCO
RODRÍGUEZ

* EPN, Grupo Higa y el ministro Laynez *
CTM cobra por trabajar en Dos Bocas *

Caprichos de AMLO sacrifican a la
ciudadanía

Un asunto baladí provocó que la picota de la opinión pública
le cayera encima al ministro de la Corta de Justicia Javier
Laynez.

Por un supuesto borrachazo. Y por una extorsión policiaca
de más de 6 mil pesos.

En otros momentos, a Laynez se le ha cuestionado sobre
sus posibles conflictos de interés, entre muchas otras cosas,
porque cabildeó, promovió y defendió en tribunales la reforma
fiscal del peñato, y porque además defendió la legalidad de la
geolocalización de domicilios fiscales de contribuyentes, sin
orden judicial.

También porque no calificó como juez de la Corte Penal
Internacional (CPI) en 2011 “al no tener la experiencia necesaria
relevante, ya sea como juez, fiscal, abogado o alguna otra
capacidad similar, en procedimientos penales”, según el panel
de expertos de ese tribunal internacional.

Pero sobre lo que no se ha llegado a fondo es sobre dos
presuntas querellas presentadas el 12 de julio y 13 de octubre
de 2006 por el procurador Fiscal de la Federación que antecedió
al propio Laynez en el mismo cargo, Luis Mancera de
Arrigunaga, solicitando a la PGR que se investigara a Juan
Armando Hinojosa Cantú, el contratista propietario de la Casa
Blanca de las Lomas de Enrique Peña Nieto, junto con dos
personas más, como accionistas de la empresa Energéticos

del Centro S.A. de C.V. por defraudación fiscal por $8 millones
762 mil 565 pesos 56 centavos entre los años 2000 y 2001.

Los expedientes desapareciditos
Según el documento que anexa las partes de las dos

presuntas querellas, la PGR habría iniciado las Averiguaciones
Previas

Pero nada misteriosamente “desaparecieron”
supuestamente gracias al apoyo de Laynez, “quien en su
carácter de procurador Fiscal de la Federación era el
responsable de dar seguimiento a dichas investigaciones y
en su caso de impugnar las determinaciones en donde el

Ministerio Público hubiera liberado de responsabilidad a
Hinojosa Cantú y socio”.

La querella del 13 de octubre de 2006 solicita acción penal
en contra de Hinojosa Cantú (como administrador único y
accionista mayoritario) y Luis Guillermo Soto Pérez, apoderado
y también accionista de Energéticos del Centro, S.A. de C.V.

Un nuevo capítulo de corrupción en la narrativa que
comenzó el equipo de periodistas que hizo la investigación
sobre la Casa Blanca de Peña Nieto y su entonces esposa, a la
cual se sumaría un encubrimiento de la millonaria evasión
fiscal de una empresa de Hinojosa Cantú y una probable
recompensa, designando como ministro de la Corta a Laynez,
quien en lugar de dar seguimiento a esas investigaciones lo
encubrió durante las gestiones de Agustín Carstens, Ernesto
Cordero y Luis Videgaray. De este último no sobra señalar que
también “adquirió” una casa a Grupo Higa en el Club de Golf
Malinalco.

Indicios
¡Vaya forma de aplicar la Ley Garrote que promoviera y

promulgara el entonces gobernador de Tabasco Adán Augusto
López, ahora titular de Gobernación! Balas de goma lanzadas
en contra de trabajadores que protestaban en Dos Bocas
contra la CTM de Ricardo Hernández Daza. Éste cobra hasta
15 mil pesos por una plaza de trabajo sin contrato en la
construcción de la refinería sin ninguna otra prestación para
los trabajadores. Sí AMLO “no se anda por las ramas” en
materia sindical, debería estar enterado de esta situación en la
que participa o cuando menos tolera su secretaria Rocío Nahle.
+ + + La mitad poniente de Ciudad de México ha sido castigada
por no haber votado por los candidatos que Morena presentó
para ocupar las alcaldías de esa porción territorial en los más
recientes comicios. Los contribuyentes que ahí viven le valen
madres a la regenta de AMLO, Claudia Sheinbaum y, claro, al
propio inquilino de Palacio Nacional. Igualito que los
michoacanos le importaban poco al de Macuspana cuando su
ex correligionario perredista Silvano Aureoles gobernaba la
entidad. Todo cambió a partir de la ascensión al poder local
del morenista Alfredo Ramírez Bedolla. Nunca, que yo
recuerde, se había sacrificado así a la población por sólo
satisfacer caprichos vengativos de los dizque gobernantes. +
+ + ¿Sabe usted que le pica a Jesús Ramírez, vocero de la
Presidencia de la República? Trae una enfermiza y obsesiva
fijación con el exconsejero jurídico, Julio Scherer Ibarra. Éste,
por su parte, trabaja ya exitosamente en su despacho privado
y acudirá a platicar con su amigo Andrés Manuel cuantas
veces éste se lo pida y que, le aseguro, no serán pocas. + + +
¡Feliz fin de semana! Y, como siempre, recuerde que le deseo
¡buenas gracias y muchos, muchos días!

https://www.indicepolitico.com indicepolitico@gmail.com
@IndicePolitico @pacorodriguez

¡Por fin! EU abrirá frontera a México para viajes
no esenciales; pedirá vacuna

Desde hace 19 meses, la frontera México-EU se había mantenido cerrada para viajes no esenciales.

Por AP. El Financiero.-ctubre 13, 2021.
Estados Unidos reabrirá sus fronteras
terrestres a viajes no esenciales el próximo
mes, poniéndole fin a un cierre de 19
meses por la pandemia de COVID-19,
mientras el país toma medidas para
requerir que todos los visitantes
internacionales estén vacunados contra el
coronavirus.

Los viajes en automóvil, tren o ferry
entre Estados Unidos y sus vecinos,
México y Canadá, se han restringido a
traslados esenciales, como actividades
comerciales, desde los primeros días de
la pandemia.

Las nuevas reglas, que se anunciarán
el miércoles, permitirán que aquellos
extranjeros con esquema completo de
vacunación ingresen a Estados Unidos sin
importar el motivo del viaje a partir de
principios de noviembre, cuando se
implemente una medida similar a las
llegadas vía aérea al país.

EU reabre paso en Puente
Internacional en frontera de Coahuila y
Texas

Para mediados de enero, incluso los

viajantes en actividades esenciales, como
camioneros, que pretendan ingresar a
Estados Unidos, tendrán que estar
vacunados en su totalidad.

Altos funcionarios del gobierno dieron
un adelanto de la nueva medida el martes
bajo condición de anonimato a fin de
discutir el tema antes del anuncio formal.

Tanto México como Canadá han
presionado durante meses a Estados
Unidos a aligerar las restricciones de
traslado que han separado a familias y
limitado los viajes de placer desde los
comienzos de la pandemia.

La más reciente medida se produce
semanas después del anuncio de que
Estados Unidos pondrá fin a las
restricciones de traslado aéreo desde
algunos países, y en su lugar requerirá
prueba de vacunación para los extranjeros
que intenten llegar en avión.
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A prisión por 67 años, para
secuestrador de una

adolescente
Morelia, Michoacán, a 14 octubre de 2021.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán

(FGE) obtuvo sentencia condenatoria de 67 años de prisión al acreditar la responsabilidad de
un hombre en el delito de Secuestro, cometido el 4 de abril de 2019, en agravio de una
adolescente.

De acuerdo a constancias que obran en el expediente, ese día, la víctima caminaba en
inmediaciones de la colonia Aníbal Ponce, perteneciente a la tenencia de Guacamayas, cuando
fue interceptada por tres personas que la obligaron a abordar un vehículo de la marca Dodge,
tipo Stratus, color verde, en el que fue trasladada hasta el sitio en donde la mantuvieron en
cautiverio.

Posteriormente, se comunicaron con los familiares de la agraviada para exigirles la entrega
de una importante cantidad de dinero en efectivo a cambio de respetar su integridad y dejarla
en libertad, hechos que fueron denunciados ante la Unidad Especializada de Combate al
Secuestro (UECS).

Luego de realizar las investigaciones que dieron como resultado la liberación de la víctima,
agentes de la UECS lograron establecer la posible participación de Fidel M., en los hechos,
como la persona que presuntamente recibió el dinero pactado para la liberación de la ofendida,
por lo que se solicitó la respectiva orden de aprehensión en su contra que fue obsequiada por
un Juez y cumplimentada por los agentes.

Una vez desahogadas las pruebas, un Tribunal de Enjuiciamiento emitió fallo condenatorio
en contra de Fidel M., al acreditar su plena participación en el secuestro, por lo que dictó
sentencia de 67 años de prisión.

Balacera contra delincuentes
deja un policía muerto y dos

heridos
Zamora, Mich.- 14 de octubre de 2021.- Un comandante de la Policía Municipal de Zamora

perdió la vida mientras que dos de sus escoltas resultaron lesionados al ser agredidos a
balazos por delincuentes que portaban armas largas, al momento se desconocen si hay
detenidos.

Por información recabada en la labor reporteril se supo que la tarde de este jueves, los
uniformados patrullaban en las calles de La Franja y Precursores de la Libertad de la colonia
La Libertad, a bordo de una patrulla 009 cuando los criminales comenzaron a dispararles.

De inmediato los oficiales repelieron la agresión, resultando lesionados los policías Oscar
L., E., quien presentaba heridas en un brazo, otra en el tórax y una más en el hombro y José
Juan H., P., el cual quedó herido de una pierna, así como el comandante Miguel Angel H., M.,
el cual presentaba una lesión en la cabeza y otra en la una pierna.

Los afectados fueron subidos a una patrulla y canalizados de emergencia a un hospital
privado, donde minutos más tarde se confirmó la muerte del mando Miguel Ángel.

Al lugar de los hechos llegaron en apoyo agentes de la Policía Michoacán de diversos
municipios, así como de la Guardia Nacional, Sedena quienes realizaron patrullajes y operativos
en busca de los agresores.

Autoridades de la Fiscalía General del Estado tomaron conocimiento del hecho e integraron
la carpeta de investigación correspondiente, así mismo en la zona se reforzaron los operativos
en busca de los hechores.

Descubren 2 cadáveres
masculinos en barranco de

Zinapécuaro
Zinapécuaro, Mich.- Miércoles 13 de octubre de 2021.- En el fondo de un barranco fueron

localizados dos hombres muertos y con huellas de tortura, mencionaron las autoridades
policiales, las cuales agregaron que el hecho ocurrió en la región de Zinapécuaro.

Información obtenida en el trabajo noticioso reveló que la situación se registró en un
paraje de la comunidad de Los Trigos, perteneciente a la Tenencia de Ucareo. Unas personas
hicieron el hallazgo durante y avisaron a la Policía local.

Los guardianes del orden llegaron al sitio y al corroborar el reporte acordonaron el área,
después pidieron la presencia de los agentes de la Fiscalía General del Estado (FGE).

A la escena arribaron peritos criminalistas y expertos de la Fiscalía, quienes efectuaron las
averiguaciones correspondientes y llevaron los cuerpos de las víctimas a la morgue para la
práctica de la necropsia de rigor. La media filiación de los interfectos no fue expuesta.

En un barranco de la comunidad Los Trigos, fueron hallados dos cuerpos masculinos sin vida,
con huellas de violencia.

Había un cadáver con
quemaduras, en vivienda
incendiada hace 10 días

Zamora, Mich.- 14 de octubre de 2021.- La tarde de este jueves, dentro de un domicilio
donde en días pasados se registró un incendio fue localizado el cadáver de un hombre, el cual
presentaba diversas quemaduras y avanzado estado de descomposición.

Por información recabada en la cobertura periodística se pudo establecer que algunos
vecinos de la colonia Las Fuentes reportaron al número de emergencias 911, que de un
domicilio de la calle Comercio, justo frente al Templo del Espíritu Santo emanaba un olor
fétido.

Al lugar llegaron los paramédicos de la Cruz Roja y elementos de la Policía Municipal
quienes al revisar el inmueble localizaron al hombre sin vida, el cual fue identificado con el
nombre de Fidel G., A., de 50 años de edad.

Asimismo, algunos conocidos del finado manifestaron que la tarde del pasado 04 de
Octubre del año en curso se registró un incendio, el cual fue sofocado por el cuerpo de
Protección Civil y Bomberos Municipales, sin embargo en esa ocasión no se reportó el
hallazgo del cuerpo.

De este hecho tomó conocimiento personal de la Fiscalía General del Estado, cuyos
agentes y peritos realizaron las actuaciones de ley y trasladaron el cadáver a la morgue del
Semefo local para los estudios de ley.

Hombre muere balaceado en
fraccionamiento de Morelia

Morelia, Mich.- Jueves 14 de octubre de 2021.- Un hombre fue atacado a balazos y terminó
muerto en una jardinera del fraccionamiento Villas Oriente, perteneciente a la ciudad de Morelia.
De acuerdo con la información obtenida en la labor noticiosa, los homicidas huyeron a bordo
de una motocicleta roja, así como de un auto blanco.

El atentado sucedió la tarde de este jueves cerca de la calle Asunción Izquierdo. Al
respecto, las autoridades policiales comentaron que el interfecto no está identificado, él tenía
aproximadamente 24 años de edad, vestía pantalón de mezclilla azul, playera negra, gorra
negra y tenis de color rojo.

Tras enterarse de la situación, los oficiales municipales acudieron al sitio y delimitaron el
perímetro, pues en el suelo había varios casquillos percutidos.

La Fiscalía General del Estado (FGE) fue alertada sobre el asunto, por lo cual encomendó
las primeras investigaciones a los especialistas de la Unidad de Servicios Periciales y Escena
del Crimen (USPEC), quienes llegaron a la citada dirección e hicieron lo conducente.

Por último, los expertos trasladaron el cadáver a la morgue para la práctica de la necropsia
de rigor. La Fiscalía continúa con las diligencias del homicidio a efecto de esclarecerlo.

Sept.
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SSP, Sedena, GN, FGE y Policía
Municipal destruyen

campamento y aseguran armas
y equipo

-En el sitio fueron localizados dos fusiles, 14 envoltorios con
metanfetamina, una motocicleta con reporte de robo y estrellas metálicas
“ponchallantas”.

Fueron asegurados dos fusiles, 14 envoltorios con metanfetamina,
una motocicleta con reporte de robo y 13 estrellas metálicas
“ponchallantas".

Jacona, Michoacán, a 13
de octubre de 2021.- Tras la
implementación de labores
interinstitucionales llevadas
a cabo por los efectivos de
las secretarías de Seguridad
Pública (SSP), de la Defensa
Nacional (SEDENA),
Guardia Nacional (GN),
Fiscalía General del Estado
(FGE), así como por la Policía
Municipal, se logró la
localización y destrucción
de un campamento utilizado
para la realización de
actividades ilícitas.

La acción operativa fue
en un área de difícil acceso
en el Cerro de La Cruz en este
municipio, donde el personal de las instituciones de seguridad citadas detectó el campamento,
en el cual, fueron encontradas dos armas largas de diferentes calibres, y 14 dosis de una
sustancia granulada al parecer metanfetamina.

Asimismo, en el lugar se hallaron 13 objetos denominados “ponchallantas”, y una
motocicleta de la marca Yamaha, misma que al ser verificada se corroboró que cuenta con
reporte de robo vigente.

Una vez realizadas las labores correspondientes se procedió a la destrucción del lugar y
todo lo asegurado fue puesto a disposición de la autoridad competente a efecto de llevar a
cabo las diligencias establecidas.

La SSP hace un llamado a denunciar a las líneas telefónicas de emergencias 911 y 089
cualquier ilícito que atente en contra del bienestar de las y los michoacanos.

Tres hermanos son
acribillados dentro de su casa

Morelia, Mich.- Jueves 14 de octubre de 2021.- Unos empistolados irrumpieron en un
domicilio y acribillaron a tres hermanos, luego escaparon a bordo de una motocicleta. Las
autoridades policiales comentaron que lo anterior ocurrió la madrugada de este jueves en la
colonia moreliana Puerto de Buenavista.

El múltiple homicidio tuvo lugar en un hogar ubicado en la calle Anacardo, casi esquina
con avenida Acueducto, o también conocida como carretera a Mil Cumbres.

Hasta el momento se ignora el móvil del atentado. De acuerdo con fuentes allegadas al
tema, las víctimas fueron identificadas como Brian Salvador, Javier y Juan Antonio, de 26, 27
y 29 años de edad, respectivamente. Trascendió que los ahora ofendidos estaban al interior
del inmueble, repentinamente los agresores entraron y los ultimaron a tiros.

Unas personas reportaron el hecho al número de emergencias 911, luego arribaron los
paramédicos, quienes confirmaron el deceso de los agraviados, entonces los patrulleros
locales acordonaron el área.

Minutos después, los expertos de la Unidad de Servicios Periciales y Escena del Crimen
(USPEC), dependientes de la Fiscalía General del Estado (FGE), se constituyeron en la referida
dirección, emprendieron las averiguaciones correspondientes y trasladaron los cadáveres a
la morgue para la práctica de la necropsia de ley.

De acuerdo con fuentes allegadas al tema, las víctimas fueron identificadas como Brian Salvador,
Javier y Juan Antonio, de 26, 27 y 29 años de edad.

Violento robo, deja un vecino y
un delincuente muertos,

y un herido

Dos delincuentes entraron a esta casa con la
intención de robar, pero los dueños los
recibieron a tiros y mataron a un intruso, pero
también falleció un morador.

Tangancícuaro, Mich.- 14 de octubre de
2021.- Una pareja ingresó a un domicilio de la
comunidad de Gómez Farias, donde a decir
de las autoridades intentaron cometer un robo
baleando a los moradores del hogar, mismos
que aparentemente se defendieron,
falleciendo en el lugar uno de los
sospechosos, en tanto que los habitantes
resultaron heridos a balazos y posteriormente
uno de ellos (mujer), pereció en un hospital.

Sobre el caso se supo que en la base de la
Dirección de Seguridad Pública recibieron un
reporte ciudadano alertando sobre un robo
en proceso en una casa de la calle Allende,
en dicha por lo que de movilizaron los
elementos de la Policía Municipal y Policía
Michoacán.

En el sitio los uniformados apreciaron
rastros de sangre en la entrada al inmueble, y
dentro localizaron a un hombre sin vida en
una habitación de la parte alta, mismo que
según los primeros indicios sería uno de los
presuntos delincuentes, mismo que
presentaba un fuerte golpe en la cabeza.

Apenas minutos después, los uniformados fueron notificados de que a bordo de una
camioneta particular fueron canalizados a un hospital de Zamora un hombre y una mujer,
habitantes del domicilio en mención, los cuales tenían severas heridas de bala.

Se supo que la pareja lesionada fue identificada como Víctor T., C., de 36 años de edad y
Consuelo M., R., de 45 años de edad, esta última falleció cuando recibía atención médica.

De lo sucedido la Fiscalía General del Estado emprendió los actos de investigación
correspondientes. De forma extraoficial se mencionó que habría una persona detenida, sin
embargo esta situación no ha sido confirmada por las autoridades.

SSP mantiene dispositivo de
vigilancia en Tuxpan

Tuxpan, Michoacán, a 15 de octubre de 2021.- Como parte de la estrategia operativa
reforzada en la zona oriente de la entidad, la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) mantiene
dispositivos de vigilancia y disuasión del delito en el municipio de Tuxpan.

El personal policial lleva a cabo recorridos pie a tierra y patrullajes, estableciendo también
puestos semifijos de revisión a conductores y transeúntes. El objetivo es garantizar la seguridad
de la población y la recuperación de los espacios públicos, por instrucciones del titular de la
Secretaría de Seguridad Pública, General José Alfredo Ortega Reyes.

Las labores operativas abarcan las colonias y los fraccionamientos de la cabecera
municipal, así como las localidades y las zonas colindantes de esta demarcación. Todo lo
anterior es a la par de la movilización permanente que la SSP tiene en esta región de la entidad.

Con estas acciones, la SSP a través de la Policía Michoacán trabaja de manera coordinada
con las fuerzas del orden federales para velar por la población michoacana, a la cual se le
invita a que denuncie cualquier delito a los números telefónicos 911 y 089.

Las labores operativas abarcan las colonias y los fraccionamientos de la cabecera municipal, así
como las localidades y las zonas colindantes de esta demarcación.


